



Eltern-Information #25 vom 29.01.2018

Liebe Elternvertreter,
liebe Eltern,

auch heute möchten wir Sie wieder über aktuelle Themen und Termine an der HUS informieren.

Wie Sie vermutlich bereits der Presse entnommen haben, müssen die beiden privaten Schulen Urselbachgymnasium (Oberursel) und die Main Taunus International School (Friedrichsdorf) schließen. Von beiden Schulen wechseln jetzt nach durchgeführten Einstufungsprüfungen 24 Schülerinnen und Schüler verschiedener Jahrgangsstufen an die HUS (davon 22 vom Urselbachgymnasium und 2 von der MTIS).

Bereits heute möchten wir Sie auf die **nächste Sitzung des Schulelternbeirats (SEB)** aufmerksam machen, welche **am 21. Februar 2018 ab 19:30 Uhr** an der HUS stattfindet. Die offizielle Einladung zu der Sitzung, zu der neben den Elternbeiräten auch alle interessierten Eltern recht herzlich eingeladen sind, folgt.



Elternseminar zur Studien- und Berufswahl am 02.02.2018 von 12-16:30 Uhr in Frankfurt

Viele Jugendliche wissen zum Ende der Schulzeit nicht, was sie studieren möchten. Die Vorbereitungen für das Abitur erfordern die ganze Aufmerksamkeit – da kann das Thema Studienwahl leicht aus dem Fokus geraten. An dieser Stelle kann eine gute familiäre Unterstützung dem künftigen Studierenden eine sehr wichtige Hilfe sein. Durch das Seminar werden Eltern zu Studienberatern. Der Referent Malte Eilenstein teilt sein Wissen und seine Tricks, um Eltern das notwendige Handwerkszeug zu geben, ihre Kinder bei der Studienwahl zu begleiten. In dem circa vierstündigen Seminar werden aktuelle Themen aus der Studienlandschaft besprochen, ein Modell zur Studienwahl erklärt und zum Schluss gezeigt, wie der Traumstudiengang gefunden wird.

weitere Informationen und Anmeldung [hier](#)

Benefizkonzert „Krankenwagen für Senegal“ am 14.2.2018 ab 19 Uhr in der Aula der HUS

BENEFIZKONZERT

„Krankenwagen für Senegal“



Mitwirkende:
Manco Group (Senegal)
HUSSiten
Special Guests



14. Februar 2018
19:00 Uhr Aula

Bewirtung in der
Halle mit
senegalesischem
Buffet u.a.



Schülerbefragung durch die Landesschülervertretung Hessen

Die Landesschülervertretung Hessen informiert über ein neues Projekt: die Hessische Schülerinnen- und Schülerbefragung. Die Befragung sieht vor, alle hessischen Schülerinnen und Schüler mittels einer Umfrage zu Themen, die Schule betreffen, zu befragen.

Sie erfährt dabei auch die Unterstützung des Hessischen Kultusministeriums, insbesondere des Kultusministers Prof. Dr. R. Alexander Lorz, der GEW, des Landeselternbeirats und aller Fraktionen im Hessischen Landtag. Die Befragung findet zwischen Dezember 2017 und Februar 2018 statt.

[weiterführende Informationen](#)



Der Förderverein der Humboldtschule informiert

Mathematik zum Anfassen

Das Mathematikum kommt in die Humboldtschule

In der Zeit vom 5. bis 21. Februar beherbergt die Humboldtschule die Wanderausstellung des Mathematikums Gießen. Die 19 Stationen und 30 Experimentiermöglichkeiten auf 200m² Ausstellungsfläche werden dabei in den Mathematikunterricht aller Altersstufen eingebunden. Mithilfe der interaktiven Exponate ist für die Schülerinnen und Schüler die Mathematik im Alltag "zum Greifen nah". Eröffnet wird die Ausstellung am 05. Februar durch Herrn Professor Albrecht Beutelspacher.

Durch das Engagement von Schulleitung und Fachschaft sowie der finanziellen Unterstützung durch den Förderverein konnte dies ermöglicht werden.

Auch den Eltern und Geschwistern der Schüler der Humboldtschule steht die Ausstellung an einzelnen Nachmittagen für einen Besuch zur Verfügung. Die genauen Zeiten werden noch bekannt gegeben.

Mitgliederwettbewerb

Die Klassen 5a und 5c haben gewonnen

Auch im letzten Jahr hatte der Förderverein der HUS einen kleinen Wettbewerb für die neue Jahrgangsstufe ausgeteilt:

Die Klasse, die nach den Ferien die meisten Mitglieder im Förderverein zählt -im Verhältnis zur Klassenstärke- erhält einen Zuschuss für die Klassenkasse.

Nach den Ferien erfolgte die nun Auszählung und ergab ein erfreuliches Ergebnis: Sowohl die Klasse 5a als auch die Klasse 5c erreichten über 50% Mitglieder in ihrer Klasse und waren gleichauf.

Für beide Klassen gibt es 200 Euro in die Klassenkasse. Die Vorjahressieger nutzten Ihren Gewinn und machten gemeinsam einen Ausflug in den Kletterpark.

Der Förderverein bedankt sich an dieser Stelle sehr herzlich bei den über 70 neuen Mitgliedern und wünscht den Gewinnern viel Freude beim Ausgeben.

Bei Fragen oder Anregungen erreichen Sie den Vorstand des Schulelternbeirats der HUS wie immer über unsere E-Mail Adresse vorstand@seb-hus.de. Die Eltern-Informationen finden Sie als PDF zum [Download](#) auch auf der Website der HUS.

Für den Vorstand des SEB

Herzlichst,
Ihr Andreas Hergé

Die Inhalte unserer Newsletter wurden mit größter Sorgfalt erstellt. Für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität der Inhalte können wir jedoch keine Gewähr übernehmen. Unsere Newsletter enthalten Informationen von Dritten sowie auch Links auf externe Webseiten, auf deren Inhalte wir keinen Einfluss haben und für deren Richtigkeit wir keine Gewähr übernehmen. Für die Inhalte der uns von Dritten zur Verfügung gestellten Informationen sowie der verlinkten Seiten ist stets der jeweilige Anbieter oder Betreiber der Seiten verantwortlich. Dieser Newsletter ist für die Eltern bzw. Erziehungsberechtigten der Schüler/-innen der Humboldtschule in Bad Homburg bestimmt. Die Vervielfältigung, Bearbeitung, Verbreitung und jede Art der Verwertung außerhalb dieses Nutzerkreises bedürfen der schriftlichen Zustimmung des Vorstands des SEB. Downloads und Kopien dieser Seite sind nur für den privaten, nicht kommerziellen Gebrauch gestattet.

Inge Henningsen (Vorsitzende) | Thomas Ezel (Stv.)
Birgit von Hertlein, Andreas Hergé, Alois Watzing